

Jusqu'à la Seconde Guerre mondiale, le Canada a joué un rôle quelque peu effacé sur la scène internationale. L'importance de son effort au cours de la guerre, et le fait qu'il en est sorti avec une économie plus forte, contrairement à la plupart des pays industrialisés, lui ont donné l'occasion et la responsabilité d'assumer un rôle plus évident après 1945. Dès lors, la présence canadienne s'est manifestée de plus en plus activement, que ce soit sur le plan bilatéral ou multilatéral.

La géographie, le commerce et l'histoire ont tissé de solides liens entre le Canada et les États-Unis, l'Europe de l'Ouest et le Japon. Dans de nombreux cas, ces liens ont été renforcés par des accords bilatéraux et multilatéraux de nature économique, politique et militaire.

Le Canada et les États-Unis collaborent étroitement à la défense de l'Amérique du Nord dans le cadre de NORAD. Par ailleurs, le Canada, comme les États-Unis et de nombreux pays de l'Europe de l'Ouest, fait

